

## Skifreizeit des SC Ex-weg in Kirchberg



POHL-GÖNS. Der SC Ex-weg 1981 Pohl-Göns war zu seiner 27. Skifreizeit in diesem Jahr in Kirchberg/Tirol in der Nähe von Kitzbühel. Im Gasthof Lifthotel Aschaber verbrachten die 31 Skifahrer/innen fünf angenehme Tage. Im Skigebiet Kitzbüheler Alpen mit über 170 Pistenkilometern hatten die Skifans ausreichend Gelegenheit, ihrem Hobby nachzugehen. Bei überwiegend schönem Wetter und guten Schneeverhältnissen wedelten die Skifahrer und Snowboarder durch das abwechslungsreiche Skigebiet. Nach den anstrengenden Skitagen bot das Hotel ein angenehmes Wellnessangebot mit einer großzügigen Saunalandschaft. Aber auch das Après Ski kam nicht zu kurz. So traf sich die gut gelaunte Gruppe gerne im Skigebiet zum Abschluss des Skitages und auch im Hotel. Die Teilnehmer waren mit der sehr guten Organisation der Fahrt durch den Ex-weg sehr zufrieden. Auch bei der An- und Abreise war bestens für die Verpflegung gesorgt. Vor allem freuten sich alle, dass es keine Verletzungen gab. Unser Foto zeigt die Teilnehmer der Skifreizeit, die sich vor der Abreise zum Gruppenfoto vorm Hoteleingang aufgestellt haben. Text + Foto: pa